

An alle
Lehrenden und Studierenden
der Universität Mozarteum

Salzburg, im Juni 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

unsere Internationale Sommerakademie wird heuer – wie schon im Vorjahr im einwöchigen Format und mit vier Kursperioden – vom 15. Juli bis zum 10. August neben Professorinnen und Professoren des eigenen Hauses wieder zahlreiche international renommierte Dozentinnen und Dozenten sowie Studierende aus aller Welt hier in Salzburg und am Mozarteum versammeln.

Wie in den vergangenen Jahren ersuchen wir Sie auch diesmal wieder, alle persönlichen Dinge und Wertgegenstände aus Ihren Unterrichtsräumen zu entfernen, da die Mehrheit der Zimmer am Mirabellplatz in den Monaten Juli und August für Belange der Internationalen Sommerakademie benötigt wird.

Wir bitten auch um Verständnis, dass die Räume bereits ab dem 3. Juli nicht mehr genützt werden können, da sie für die Anforderungen der Sommerakademie (Klaviertransporte und -Stimmung, Bestuhlung etc.) vorbereitet werden müssen.

Wir haben in der KW 28 auch Fremdfirmen für die Stimmung der Klaviere im Einsatz und ersuchen um Verständnis, dass sämtliche Flügel nach erfolgter Stimmung bis zum Start der Sommerakademie nicht mehr bespielt werden dürfen.

Da die Sommerakademie auch heuer das Gebäude Schwarzstraße 26 nicht für Unterrichtszwecke nutzen wird, stehen hier für Mozarteums-Lehrende und -Studierende innerhalb der Ferien-Öffnungszeiten Übezimmer zur Verfügung.

Mit bestem Dank für Ihr Verständnis
und freundlichen Grüßen



Profⁱⁿ. Elisabeth Gutjahr
Rektorin.



O. Univ.-Prof. Mag. Hannfried Lucke
Vizerektor